
6 № 09 (58) ОТ 14 СЕНТЯБРЯ 2021 ГОДАНЕФТЬ ВСЕМУ ГОЛОВА
Текст: Юлия Ромаз, фото: личный архив

ЛЮДИ – ГЛАВНАЯ ЦЕННОСТЬ ЮГРЫ
День работника нефтяной и газовой промышленности в Югре отмечают на уровне государственного праздника: с гуляни‑

ями, концертами, салютами, поздравлениями. В этом нет ничего удивительного. Ведь почти в каждой семье есть тот, кто при‑
частен к  добыче черного золота. А  стала эта специальность югорской 60  лет назад, когда забил первый нефтяной фонтан 
в Среднем Приобье в районе нынешнего города Мегиона. За это время усовершенствовались технологии добычи, стали ши‑
роко использоваться автоматизированные процессы, но неизменным остался фактор ценности труда. Труда сильных и целе‑ 
устремленных людей, которыми гордится весь округ.

НЕФТЯНИК ДО МОЗГА КОСТЕЙ
Всегда приятно разговаривать с  увлеченными людьми, болеющими душой 

за свое дело. Одним из таких представителей родной отрасли Югры является ма‑
стер по добыче нефти, газа и конденсата Рауф Ахмедов. Предлагаем познакомить‑
ся с ним ниже.

Агора: Почему выбрали именно нефтегазодобывающую отрасль?
Рауф Ахмедов: Я родился в Мегионе, на Севере, где в большей части развита 

нефтяная промышленность. С детства считал профессию нефтяника престиж‑
ной и интересной. Вот едешь на дачу, в лес — везде видишь кустовые площадки. 
Поэтому без колебаний и лишних раздумий я определил для себя путь нефтяника. 
Окончил Тюменский индустриальный университет по специальности «разработ‑
ка и эксплуатация газовых и нефтяных месторождений». О своем выборе не по‑
жалел. До  мозга костей вижу себя нефтяником, планирую развиваться только 
в нефтяной промышленности. Свой путь начинал с машиниста КНС (кустовая 
насосная станция), потом работал оператором добычи, так и до мастера добычи 
добрался. А дальше посмотрим…

Агора: Помните свой первый рабочий день?
Рауф Ахмедов: Конечно, было волнение. Мне повезло, потому что рядом были 

люди, проработавшие в нефтяной промышленности по 30‑40 лет. Они настоящие 
профессионалы своего дела, всегда были рады поделиться опытом. Я от них многого 
набрался, за что им очень благодарен.

Агора: Какие плюсы работы в компании можете выделить?
Рауф Ахмедов: «Славнефть‑Мегионнефтегаз» очень хорошо развивается. 

За последние пять‑шесть лет мы автоматизировали много процессов, очень мно‑
гое упростили. То, что  раньше делалось физически, сейчас работает на  авто‑
матике. Много внимания уделяется молодым специалистам — это финансовая 
поддержка полезных идей, достойная заработная плата, высокая лояльность ру‑
ководства. В нашей компании 99 % — это профессионалы своего дела. Большая роль 
отводится повышению компетенций и обучению персонала. Если раньше навыки 
приходили с опытом, то теперь появилось много обучающих программ по различ‑

ным направлениям — от практики регулярного менеджмента до школы мастеров. 
Лично я ездил в Санкт‑Петербург на четыре дня, где нас учили быть универсаль‑
ными специалистами. Проживание, перелеты — все было за счет компании. В свя‑
зи с  пандемий стали проводить дистанционные форумы, встречи при  помощи 
Skype для бизнеса. Считаю, это очень важно, ведь ценность любой компании — это 
не ее доход, а сотрудники.

Агора: Будущее за нефтью?
Рауф Ахмедов: Ближайшие лет 80 точно. Нефть — это один из главных ми‑

ровых ресурсов нашей планеты. Примерно 80 % добываемой нефти используется 
для  получения топлива. Кроме того, множество других ценных и  полезных про‑
дуктов в  нашем обиходе обязаны своим происхождением этому сырью: изделия 
из пластмассы, косметические и моющие средства, жевательная резинка, битум 
и многое другое. Не за горами время, когда мы придумаем, где еще можно использо‑
вать этот ресурс.

Агора: Связываете ли свое будущее с Югрой? Если да, то почему?
Рауф Ахмедов: Да, я родился и вырос здесь. Мне все здесь родное. Если даже еду 

куда‑то отдыхать, все равно тянет обратно. Я привык к этому климату. Мой 
настоящий дом в городе в Мегионе, в Югре. Я его ни на что не променяю.

Дорогие нефтяники!
От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником!
Ваша деятельность, ежедневный труд вносят огромный вклад в  нашу 

жизнь, в наше будущее и помогают сделать жизнь лучше, комфортнее. Все, 
что сейчас имеет наш округ, тот уровень развития, которого удалось достичь, 
напрямую связаны с круглосуточной работой нефтяников. За каждым добы-
тым баррелем нефти стоит колоссальная работа, выдержка, упорство людей, 
которые могут совершать великие дела, которые в действительности забо-
тятся о завтрашнем дне и с уверенностью смотрят в будущее.

В этот праздничный день я желаю вам и вашим семьям крепкого здоро-
вья, благополучия и всего доброго. Пусть вас всегда ждут дома близкие и лю-
бимые люди, поддерживают словом и делом друзья, а работа приносит толь-
ко положительные эмоции и новые победы. Удачи, процветания и успехов. 
С праздником!
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